



奥久慈のリンゴ

茨城県ニュース No.25

- ・常磐線電化着工
- ・水戸市復興祭 ほか

昭和33年度(1958年12月頃)

制作:茨城県秘書公聴課

■災害になやむ茨城

- ・干害、水害、台風や豪雨の県内各所の被害映像。
 - ・国の支援を要請するための懇談会が昭和33年10月6日、茨城県東京事務所で開かれた。
- 1958/10/6 東京

■待ちに待った常磐線の電化

- ・水戸駅構内にて、取手ー平間の常磐線電化起工式が執り行われた。
- 1958/--/-- 水戸市

■トピックス:水戸市復興祭

- ・昭和33年11月1日～30日、水戸市復興祭が開催された。
 - ・11月8日には功労者表彰式を実施。市内には小中学生の祝賀行列が通った。
- 1958/11/8 水戸市

■トピックス:第8回青森ー東京間駅伝競走優勝チームが郷土入り

- ・駅伝で優勝を果たした茨城県のチームが水戸駅前から県庁までパレード。
 - ・友末洋治茨城県知事を表敬訪問した。
- 1958/11/17 水戸市

■トピックス:子ども銀行創立10周年及び県民貯蓄一千億円突破記念式典

1958/12/5

■りんごのなる村

- ・茨城県内で初めてりんごの木を植えた、久慈郡大子町小生瀬のりんご農家(現・黒田りんご園)の収穫～出荷風景。

1958/--/-- 大子町